
※学校だよりのタイトル『羽ばたく』は，甲府市出身の宮沢和史さんに作詞作曲していただいた，舞鶴小学校の校歌

の歌詞の一節です。「ふるさとを愛し、羽ばたく子に」なって欲しいとの願いをこめてタイトルとしました。

「冬来たりなば春遠からじ」

大神宮の節分行事も大幅に縮小され、校内での「豆まき」も中止になるなど、楽しみにしていた行事

や学習が中止や延期となっていますが、今日も校庭には子ども達の元気な声が響き渡っています。最近

感じる暖かさは、季節が確実に変わっていることを教えてくれます。いつ「コロナ」という言葉が過去

のものになるのか、まだ先は見えませんが、屈託なく遊ぶ子ども達の姿に心が温かくなります。まだま

だ「コロナ禍」に耐える時期は続きますが、「冬来たりなば春遠からじ」の諺をかみしめながら、学校

に早くコロナを意識しないで済む本当の春が来てくれることを待ち望んでいます。

感染対策の影響か、現在までにインフルエンザの罹患は報告されていませんが、まだまだ寒い日が続

きます。体調管理を万全にしていただき、残り２０数日を元気に登校できるよう、子ども達の健康管理

へのご配慮をお願いいたします。

３学期学級役員認証式
各学級の委員長さん等の代表に「認証状」が手渡されました。各学

級を良くしようと取り組むことは、最終的に学校全体を良くすること

につながります。まとめの３学期、６年生はもちろんのこと、２・４

年生はクラス替えもあり、同じ学級の友達と過ごす時間も残り僅かで

す。「終わりよければすべて良し」の諺ではありませんが、各学級の

有終の美が飾れるよう、学級の役員さんの取組に期待しています。

母校から「羽ばたく」準備
１月２０日には、「西中学校生徒交流訪問」として西中より生徒の皆

さんが来校して６年生の子どもたちに画像や質問などを交えながら中学

校の様子を教えてくれました。昨年度までは「６年生のおにいさん・お

ねえさん」でしたが、中学校の制服を着て６年生の前に立つ姿は立派な

中学生でした。しっかりと心も体も準備をして、６年生はもうすぐ「舞

鶴小学校から羽ばたいて」それぞれの道へ進んでいきます。

様々な分野で実力発揮２
２学期に子ども達が取り組んだ「教育祭図工美術大会」の県入選

作品が掲示されました。教室をまわると、多くの力作が掲示されて

います。学年を経る中で、子ども達の感性や力は変わってくるのだ

と感じます。コロナ禍で、子ども達の活動が制限されることも多い

ですが、自分の得意な分野に積極的に取り組んで、

力を伸ばして欲しいと思います。また、３学期に行

った「書き初め大会」の県特選作品も掲示されまし

た。１・２年生は硬筆、３年生以上は毛筆ですが、「は

らい、とめ、はね」など見事な筆さばき、鉛筆づか

いでした。
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「東日本大震災」から１０年
東日本大震災が発生してから１０年が経ちました。これまで何回も避

難訓練をしてきましたが、今回の避難訓練は、一歩進めて子ども達への

「予告なし」で行いました。校庭で遊んでいた子は、校庭の真ん中に静

かに集まることができました。社会科で５年生が「東日本大震災」につ

いて教科書を通じて学習するほど過去の出来事のようになってしまった

のかとも思っていました。ところが、１０年という年月を経てもなお、

２月１３日深夜に、山梨県で震度３～４となる余震が発生しました。やはり、私たちは３月１１日の

ことを風化させてはいけないのだと心から思います。そして、子ども達が自らの命を守るために「訓

練は何度やっても良い」と改めて認識し、これからも子ども達の「危険予知能力」「危機回避能力」

を育んでいきたいと思います。

「ふるさと」に支えられ「ふるさと」で育つ
今年は暦の関係で、立春が２月３日となり、節分は前日となりまし

た。学校では「節分給食」が出ましたが、地域やご家庭では「豆まき」

をされたでしょうか。学校での「豆まき」は中止となりましたが、こ

の日は、穴切神社宮司の秋山様が「節分」のお話しをしてくださいま

した。邪気を払う等、いくつかの理由で現在のような「豆まき」は行

われているようです。コロナウイルスという「鬼」を追い払えると良

いと思いながら、我が家でも「豆まき」を行いました。

まいづる未来子ども教室
放課後に希望する子どもを対象に、年に何回か、「舞鶴子ども未来

教室」が開催されています。この日は、身の回りに使われている様々

な製品を通してエネルギーについて考え、「省エネ」に取り組もうと

するものでした。ちょっとした取り組みが省エネだけでなく自然環境

を保持するうえで大切だということを子ども達は学習しました。

母校に「舞い降りる」準備
２月３日に「新入生保護者説明会」が開催されました。来年度新た

に入学するお子さんの保護者に集まっていただき、学校での様子や必

要なもの等について学校から説明をさせていただきました。終わりに

は、「お迎え当番」を決めていただきましたが、新年度が始まったら

安全に子ども達が下校できるよう、ご協力をお願いいたします。

今月の一コマ

学期始め提出された

自学ノート、ドリルや作品 →

HPには、子ども達の学校での様子も載せてありますので、こちらもご覧下さい。


